

# じゃあいお



本校HP

だい 280号 市川市立大洲中学校夜間学級 2019.9.30

## 2学期が始まりました！

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。例年2学期始業式には新しい出会いがあるのですが…今年(ことし)は9月から編入学する生徒(へんにゅうがくせい)がいませんでした。生徒(せいと)の中には残念(ざんねん)がる人も(ひと)いましたが、これからの新たな出会い(あたらで)に期待(きたい)したいと思います。

始業式(しぎょうしき)では学級訓歌(がくきゅうんか)を歌い、教頭先生(きょうとうせんせい)のお話(おはなし)や席替え(せきがえ)の発表(はっぴょう)や、国語(こくご)・数学(すうがく)・英語(えいご)では新クラス分け(しんわ)の発表(はっぴょう)も行(おこな)いました。



クラス分け(わ)の発表(はっぴょう)…国語(こくご)はどのクラス(な)かな？



教頭先生(きょうとうせんせい)からは、「夏休み(なつやす)の補習(ほしゅう)授業(じゅぎょう)をがんば(がんば)っている

人(ひと)が多く(おほ)、うれし(うれし)かったです」とお話(おはなし)がありました。

### 避難訓練(ひなんくんれん)

今年(ことし)2回目(かいめ)の避難訓練(ひなんくんれん)は火事(かじ)の想定(そうてい)で行(おこな)いました。訓練(くんれん)の前(まえ)

「お(お)さない)か(か)けない)し(し)ゃべら(べら)ない)も(も)どら(どら)ない)は、か(か)じのお(お)やく(やく)そく(そく)」という言葉(ことば)を学(まな)びました。そして、校庭(こうてい)へ避難(ひなん)、全(ぜん)員(いん)の無(む)事(じ)を確(かく)認(にん)した後(あと)、市川(いちかわ)西(にし)消(しょう)防(ぼう)署(じょ)の消(しょう)防(ぼう)隊(たい)員(いん)の方(かた)から消(しょう)火(か)器(き)の使(つか)い方(かた)や実(じつ)際(さい)に水(みず)消(しょう)火(か)器(き)を使(しよう)して初(しょ)期(き)消(しょう)火(か)の訓(くん)練(れん)を行(おこな)いました。訓練(くんれん)の後(あと)、火(か)事(じ)の恐(おそ)ろ(ろ)し(し)さ(さ)や避(ひ)難(なん)のポ(ポ)イント(ント)など(など)を映(えい)像(ざう)でみ(み)て学(がく)習(しゅう)し(した)ま(ま)した。



かまくらこうがいがくしゅう じぜんがくしゅう  
**鎌倉校外学習の事前学習**

ことし 今年はグループリーダーを決めて、はんこうどう ちようせん  
 して、班行動にも挑戦しま

す。ひだり はんちようかいぎ ま なか かまくら  
 左は班長会議、真ん中は鎌倉についてやルール・マナーの学習、みぎ かくはん  
 右は各班のリーダーからメ  
 ンバーのしょうかい  
 紹介をしているところです。



かくしやうさい がっしやうれんしやう  
**鶴翔祭の合唱練習**

や か ん がつきやう しょうかい さくせい たいいくかんれんしやう がっしやう  
 夜間学級の紹介を作成しています。体育館練習では合唱

たいけい はっぴやう うた れんしやう おこな よる たいいくかん うたごえ ひび  
 隊形や発表、そして歌の練習を行いました。夜の体育館に歌声が響いています！



がっ よてい  
**<10月の予定>**

- よつか きん かまくらこうがいがくしやう あさ じ ぶん いちかわえきしやうごう  
 4日 (金) 鎌倉校外学習 (朝8時40分までに市川駅集合)
- にち きん かくしやうさい あさ じ ぶん がっこう く  
 11日 (金) 鶴翔祭 (朝8時30分までに学校に来る)
- にち ど しんる ぎやうとくあいあんどうあい  
 19日 (土) 進路ガイダンス 行徳 | & | ホール

か げつ にち か  
 14日 (月) と 22日 (火) は  
 がっこう やす  
**学校はお休み**です